

DAS MAGAZIN

"SalzburgKlänge" ist das zentrale Printmedium des Salzburger Blasmusikverbandes.

Das Magazin stellt neben den vielfältigen medialen Kanälen des SBV ein wesentliches Mittel dar, um sämtliche zentrale Informationen kommunizieren zu können.

AUFBAU

1. Panorama

Im allgemeinen Teil werden aktuelle Themen und Berichte aus der Verbandsarbeit präsentiert.

2. Jugend

Hier finden sich Informationen rund um das Thema Jugendarbeit wieder.

3. Aus den Bezirken

Dieser Teil bietet Platz für Berichte aus den Bezirken. Artikel können unter Einhaltung der Kriterien jederzeit an die Redaktion übermittelt werden.

ONLINE BERICHTPLATTFORM

Diese neu geschaffene Plattform soll Kapellen, Bezirksverbänden und diversen Blasmusik-Projekten innerhalb des SBV dazu dienen, ihre Beiträge publik zu machen. Sie werden – nach Freigabe des Landesmedienreferats – auf der **Verbands-Website** veröffentlicht und können in weiterer Folge für die ÖBZ und die SalzburgKlänge verwendet werden (die Auswahl der Berichte für den Druck obliegt dem Medienreferat).

Einsendung an den jeweiligen Bezirk

Stadt Salzburg: fallwickl-armin@aon.at

Flachgau: presse@blasmusik-salzburg.at

Tennengau: armin.keuschnigg@gmail.com

Pongau: johannes.brandner@regionalmedien.at

Pinzgau: elli.leitinger@gmail.com

Lungau: sandra.aigner22@yahoo.at

KRITERIEN FÜR DIE EINSENDUNG

print und online

Text

- Textlänge 1.400 Zeichen (inkl. Leerzeichen)
- aussagekräftiger Titel
- das Wichtigste am Anfang: W-Fragen beantworten (Wer, was, wo, wie, wann?)
- Namen: zuerst Vorname, dann Nachname (z.B. Josef Brugger, nicht Brugger Josef)
- Autor:in angeben

Bilder

- 1 bis 2 aussagekräftige Bilder
- ein gutes Bild sagt mehr als 1.400 Zeichen
- Foto-Copyright angeben (!)

Die Zeichenbegrenzung von 1.400 Zeichen ist bitte unbedingt einzuhalten, ansonsten können die Beiträge nicht in den Zeitschriften abgedruckt werden!

